



MUNICIPALIDAD DE GUATEMALA
EL ALCALDE

Guatemala, 14 de febrero de 2019
REF: Of-012-2019

Señores
Fundación Princesa de Asturias
Presente

Estimados Señores:

Tengo el agrado de dirigirme a ustedes con ocasión de la reciente postulación del Doctor Carlos Jarque al Premio Princesa de Asturias en Ciencias Sociales 2019.

Quiero, en primer lugar, unirme a esta postulación consciente del valor humano así como intelectual de Doctor Carlos Jarque. Su aporte a los distintos programas sociales en beneficio de la familia latinoamericana es sencillamente incuestionable.

En segundo lugar, quiero dejar testimonio del conocimiento que he tenido del Doctor Jarque no solo como persona, sino también como profesional en los campos de la economía, de la estadística, así como en la implementación de políticas, programas y acciones orientados a elevar el nivel y calidad de vida de los latinoamericanos.

La sólida preparación académica del Doctor Jarque lo convierte no solo en un colaborador ideal y altamente efectivo en el ámbito de las instituciones públicas, sino también, y sobre todo, en un modelo a seguir tanto para los profesionales de las Ciencias Humanas como para los jóvenes en general. Su ejemplo y compromiso dan cuenta del espíritu original no solamente de las Ciencias Sociales, sino también de lo que debe ser un servidor público y alguien que ha comprendido que la práctica de la ciencia apunta, a fin de cuentas, a la construcción del lazo y el tejido social.

Siendo yo Director de Planificación Económica en el gobierno del Presidente Álvaro Arzú Irigoyen (1996-2000), la colaboración del Doctor Jarque fue vital en el pionero y complejo proceso de la descentralización de las instituciones del Estado Guatemalteco. Este aporte fue, me atrevo a decir, la piedra angular del proceso de Modernización del Estado que distingue al gobierno del Presidente Arzú entre otras cosas.

...2/



MUNICIPALIDAD DE GUATEMALA

Pág. 2

A partir de ese momento, he tenido el privilegio de contar con la amistad cercana del Doctor Jarque. Amistad que también ha sido motivo de feliz colaboración ahora que me encuentro al frente de la Alcaldía de la Ciudad de Guatemala.

América Latina, y Guatemala no es una excepción, es una región del mundo en rápido crecimiento. Sin el aporte del conocimiento académico, la experiencia y la entrega de una persona como el Doctor Jarque, sería imposible imaginar la incorporación de la Región al ritmo de desarrollo que impone la globalización no solo de la economía sino también los movimientos culturales y sociales del siglo XXI.

Es un honor y un enorme placer, por tanto, unirme a la propuesta del Doctor Jarque para el Premio Princesa de Asturias en Ciencias Sociales. De obtenerlo, sería un reconocimiento a su conocimiento, su experiencia, sus aportes, y al mismo tiempo al hecho de que la Región Latinoamericana tiene el potencial necesario para la solución efectiva y fecunda de los retos típicos del Nuevo Milenio.

Sin otro particular, me suscribo muy atentamente,

Lic. Ricardo Quinónex
Alcalde



cc: Dr. Carlos Jarque
archivo